

# *Compromiso con defensa de Cuba patente en encuentro de México*

---

Image not found or type unknown



**Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 17 nov (RHC) La vicepresidenta de la Asociación de Cubanos Residentes en México José Martí, Olivia Garza, subrayó hoy el compromiso con la defensa y el apoyo a la isla, plasmado en las sesiones de un evento celebrado en la ciudad de Querétaro.

Al referirse al XII Encuentro Nacional de Cubanos Residentes en México, la representante calificó de fructífero el encuentro de diálogo sostenido ayer con los participantes en la primera jornada de la cita,

con sede en esta ciudad del centro del país.

Destacó, asimismo, la presencia del embajador, Marcos Rodríguez, y de la directora general de Asuntos Consulares y Atención a Cubanos Residentes en el Exterior de la cancillería de la isla, Ana Teresita González.

“Fue un intercambio franco y sincero, con preocupaciones, dudas, y sobre todo con nuestro compromiso de la defensa y el apoyo a Cuba en estos momentos tan difíciles”, aseveró.

A su juicio, se trata de una “solidaridad que tiene que ser permanente en las redes sociales por la defensa, por la verdad de Cuba, y con campañas de ayuda material que puedan ayudar a nuestro pueblo, que está viviendo estas dificultades económicas”.

Garza adelantó que el encuentro concluirá este domingo con la lectura del plan de trabajo de la Asociación para el período 2024-2026 y una declaración final en la cual se condenará enérgicamente “el criminal bloqueo económico, comercial y financiero” contra la nación caribeña.

Asimismo, añadió, reflejará la exigencia de eliminar a la isla de la lista unilateral de Washington sobre estados que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Como consecuencia del bloqueo, la nación caribeña sufrió pérdidas por cinco mil 56,8 millones de dólares desde el 1 de marzo de 2023 hasta el 29 de febrero de 2024, refieren cifras oficiales.

En seis décadas, las afectaciones por el cerco, condenado cada año por la inmensa mayoría de los países en Naciones Unidas, superaron el billón 499 mil 710 millones de dólares, tomando en cuenta el comportamiento del dólar frente al valor del oro en el mercado internacional. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369914-compromiso-con-defensa-de-cuba-patente-en-encuentro-de-mexico>



**Radio Habana Cuba**